

RUTA NOCTURNA VILLANUEVA DE LA CONCEPCIÓN- LAS ESCAREUELAS- ANTEQUERA

DISTANCIA APROXIMADA	10 KM
TIEMPO APROXIMADO	4- 5 HORAS
ALTITUD DE PARTIDA	595 METROS
ALTITUD MÍNIMA	595 METROS
ALTITUD MÁXIMA	985 METROS
ALTITUD TOTAL ASCENDIDA	390 METROS
LINEAL	
DIFICULTAD	BAJA

El objetivo de la actividad es hacer una ruta nocturna en grupo. La idea es partir del municipio de origen sobre las 17:00 horas y volver al mismo, tras haber realizado la ruta sobre las 23:00 horas aproximadamente. El encanto de la salida reside tanto en la belleza del paisaje durante la noche (atravesaremos desde la zona Sur del Torcal de Antequera hasta la zona Norte) como en la propia realización de la actividad (se realizará con frontales de luz).

El sendero transcurre en los límites del Paraje Natural de El Torcal de Antequera, concretamente por el Torcal Bajo, zona que presenta menor atractivo en sus formaciones paisajísticas que el Torcal Alto, pero que nos muestra otros aspectos de gran interés, destacando el aprovechamiento humano que se ha realizado de esta zona a lo largo de la historia.

Parte de la ruta coincide con el denominado Cordel de Antequera a Málaga. En la antigüedad fue un importante paso de ganado y personas, para dirigirse hacia Antequera, procedentes de Villanueva de la Concepción, Almogía, Álora. Algunas fuentes acreditan la existencia de una antigua calzada romana en el lugar.

